

Presseinformation

Heidenheim, 28. Februar 2020

hsb Sambo gefördert von der Kreissparkasse

Die Kreissparkasse Heidenheim führt die enge Zusammenarbeit mit der Samboabteilung des hsb fort und fördert damit die Jugendarbeit in der Region. Jüngst durch die Unterstützung der erstmals in Heidenheim durchgeführten Deutschen Meisterschaften. Sowohl die 150 Sportler als auch die überaus zahlreichen Besucher waren von der engagierten Arbeit des 80-köpfigen Organisationsteams begeistert.

Auf unserem Bild überreichte Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, eine Spende an Eduard Marker, DM-Ausrichter und Leiter der hsb Samboabteilung (l.i.B.).



Kontakt:

Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de